



RIVERY, le 27/03/23

... Où sont passés les postes manquants ...

Lors de la publication de la note de mobilité, qu'elle ne fut pas la surprise des agents du SPIP de la Somme de découvrir qu'aucune ouverture de poste n'avait été actée sur les antennes de **Péronne** ni d'**Abbeville** !!!

Une **honte** alors même que les organigrammes de références, d'ailleurs rejetés par les OS, que vous ne cessez pourtant de mettre en avant à la moindre de nos demandes mentionnent eux même 5 postes de CPIP sur l'antenne d'Abbeville et non 4 !!!

Que les agents s'acharnent au quotidien sur des conditions de travail inadmissibles, et c'est sans parler des locaux, dont l'état de délabrement (comme pour bon nombre de SPIP) est honteux pour une administration accueillant tout de même du public !

Il en va de même pour Péronne : on nous avait promis une ouverture de poste lors de cette CAP mais où est-elle ????

Les agents doivent-ils, pour une nouvelle année encore, compter sur la bonne volonté d'agents d'Amiens déjà épuisés pour continuer à venir faire des renforts sur la permanence délocalisée d'Albert ???

A quand des organigrammes de référence qui correspondent aux **réalités du terrain** et surtout à quand une période où la DAP entendra les demandes RH des agents ????

A croire que cela ne sera jamais le cas.....

Tout ceci acte-t-il la fermeture de l'antenne au 1^{er} Décembre 2023 par rupture du bail par le propriétaire et l'absence de nouveaux locaux !!??

Nous attendons toujours des réponses à notre demande : où sont passés les postes de CPIP promis pour les antennes d'Abbeville et Péronne ???

Vous pouvez compter sur la CGT IP pour continuer à insister et avoir des vraies réponses à cette simple question !